

Lausanne. Der deutsche Meister und Weltcupgewinner Daniel Deußer (Hünfelden) gehört wieder zu den Top Ten der Weltrangliste der Springreiter. Der Chefbereiter des belgischen Stalles Stephex rückte vom elften auf den neunten Rang vor.

Die Weltrangliste der Springreiter wird weiter von dem britischen Team-Olympiasieger Scott Brash angeführt. Dahinter folgt sein Mannschafts-Gefährte aus der Gold-Equipe von London 2012, Ben Maher, ihn hatte er im letzten November an der Spitze abgelöst. Dritter ist weiter der deutsche Rekordmeister Ludger Beerbaum (Riesenbeck), der bisher 121-mal für Deutschland ritt. Die vierte Position nimmt auch weiterhin der dreimaoige Weltcupgewinner Marcus Ehning (Borken) ein.

Die Weltrangliste ist im Springreiten deshalb so wichtig, weil sie die Tür zu den Pfründen der geldschwangeren Turnieren öffnet wie der Global Champions Tour oder dem Weltcup. Die ersten 30 der Liste haben automatisch Startrecht bei den betreffenden Veranstaltungen.

[Die Weltrangliste auf einen Klick:](#)